

Bischof zeichnete in Dingelstädt ehrenamtlich Engagierte mit der Elisabethmedaille aus



Foto: Martin Hoffmeier

Pfarrer Roland Genau hat die Gelegenheit beim Schopf gepackt, als Bischof Ulrich Neymeyr zur Visitation in seiner Pfarrei St. Getrud, Dingelstädt war. Dieser hatte acht Elisabethmedaillen im Gepäck und konnte sie zur Überraschung und Freude aller den ehrenamtlich Engagierten persönlich überreichen.

Pfarrer Genau hielt eine entsprechende Laudatio:

"Sehr geehrter Herr Bischof, liebe Gemeinde,
Ihren Besuch in unserer Pfarrgemeinde, aber auch das Gedenken der Hl. Elisabeth möchte ich zum Anlass nehmen, um einigen Ehrenamtlichen in besonderer Weise DANKE zu sagen.
Ich weiß, dass kein einziger der betreffenden Ehrenamtlichen darauf gesteigerten Wert legt. Im Gegenteil! Manch einer sagt mir gelegentlich:

Herr Pfarrer, wenn Sie mir vor der Gemeinde danken und mich namentlich erwähnen, dann erscheine ich Ihnen nachts im Schlaf!

Ich hoffe, dass mir das heute Nacht erspart bleibt.

...

Aus Kefferhausen sind es Frau Ida Opfermann und das Ehepaar Walburga und Johannes Gassmann.

Das Ehepaar Gassmann war schon immer in der Kirchengemeinde aktiv und für alles ansprechbar. Ich kenne es nicht anders. Sie haben schon meine Vor-vor-vorvorgänger unterstützt als Küster, Vorbeterin, Lektoren, beim Vorbereiten der beiden Wallfahrten an der Werdigeshäuser Kirche. Herr Gassmann ist seit Jahrzehnten in der Kefferhäuser Blaskapelle. Frau Gassmann leitet die Frauengruppe im Ort. Beide waren jahrelang im Kirchenvorstand und im Pfarrgemeinderat. Frau Opfermann trägt seit vielen Jahren die Verantwortung für die Seniorenpastoral in Kefferhausen. Sie organisiert auch mit über 80 Jahren die monatlichen Zusammenkünfte und mehrere Ausflüge im Jahr. Sie ist Küsterin, Lektorin, Vorbeterin. Sie kümmert sich um Blumenschmuck und hat bis zum Sommer dieses Jahres die Ministranten von Kefferhausen mit betreut. In ihrer unverwüstlichen Art hat sie sich für die Neugestaltung und Renovierung der Kirche in Kefferhausen eingesetzt.

*Der Artikel wurde dem Nachrichtenarchiv des Bistums Erfurt entnommen und gekürzt
https://www.bistum-erfurt.de/presse_archiv/nachrichtenarchiv/detail/acht-auf-einen-streich/*